
Association « les Amis d’Ashe » 
Compte-rendu de l’Assemblée Générale 

du 22 juin 2022 
(9bis rue Blanche Monier, 38000 Grenoble) 

Présents : Françoise Guais (présidente), François Hubaud (trésorier), Nicolas Gamby, Catherine Coulaud, Arnaud Clerc, 
Mireille Maret, Brigitte Mure-Ravaud, Hervé Mercier, Béatrice Campion

Pouvoirs reçus : Isabelle Petit, Lucienne Guais, Brigitte Guais, Daniel Pelloux, Carmen Donate, Jeanne Surand

Excusée : Anne Favre-Juvin

Rapport moral de Françoise, présidente 
Précision de Françoise: le rapport moral a été écrit avant de recevoir le dernier message de Sherman 
(cf pièce jointe). Dans celui-ci, Sherman explique qu’il n’a pas pu arrêter de travailler, comme il pensait
le faire, pour préparer l’examen de sa spécialisation en échographie. En effet, il a dû aider 
financièrement ses 2 soeurs qui, après une période de chômage, ont repris des études.

Le rapport (cf pièce jointe) est approuvé à l’unanimité. 

Rapport financier de François, trésorier 

Comme les années passées, un grand merci à la famille et les amis d’Anne-Marie dont la mobilisation 
permet à l’association d’avoir un solde positif.

Nous devons rester mobilisés. Si Ashmita réussi son examen, l’aide pour ses études de dentiste sera de
2600 euros par an pendant 5 ans.  Les réserves sur le compte de l’association (6787 euros) nous 
permettent d’envisager sereinement la poursuite notre aide . Mais la baisse du nombre des adhérents 
(21 en 2021, nous avons été plus de 50) et du montant des dons ces dernières années doit se stabiliser.

En 2021, cette aide s’est élevée à 1300 euros.

Le rapport financier (cf pièce jointe) est approuvé à l’unanimité. 

Poursuite de notre action 

Lecture des derniers mails de Sherman et d’Ashmita (cf pièces jointes). 

Sherman : travaille donc toujours à Jumla dans le nord-ouest du pays. Dans son mail, il nous parle de 
la vie difficile des médecins au Népal.  Son salaire (autour de 600 euros) ne lui permet pas à la fois de 
s’arrêter de travailler 6 mois pour préparer l’examen de spécialisation et d’aider ses sœurs 
temporairement au chômage. Il envisage donc de se préparer uniquement 2 mois avant l’examen. 
Nous nous interrogeons pour savoir s’il s’agit d’un appel à l’aide. Mais comme il n’exprime pas de 
demande explicite et que notre but est son autonomie financière une fois son statut de médecin 
obtenu, nous décidons de ne rien faire mais de rester vigilant.



Ashmita : a donc raté le concours d’entrée au BDS (Bachelor of Dental Surgery), formation de 
chirurgien-dentiste). Dans son message elle explique que c’était plus dur qu’elle ne le pensait et que la 
préparation a été rendue difficile par le confinement et la COVID-19. Elle va donc le tenter une 
nouvelle fois en recommençant son cours de préparation à la rentrée.

Nous nous interrogeons sur un éventuel laisser-aller dans sa préparation. Elle semble motivée mais se 
donne-t-elle la rigueur et la discipline pour se préparer? 

Françoise va lui écrire pour obtenir plus de précisions sur ses résultats et sur le concours. Sans lui 
mettre la pression, nous souhaitons lui expliquer que notre aide représente un investissement des 
membres de l’association et qu’elle s’arrêtera un jour. Nous aimerions également savoir si elle a un 
plan B si elle rate une deuxième fois le concours. 

Dans un autre courrier, Françoise va interroger Sherman sur les motivations d’Ashmita et ses chances 
de réussir. (Nous lui rappellerons par la même occasion que nous souhaiterions sincèrement l’aider à 
venir en France mais que pour l’instant notre priorité est les études d’Asmita.)

L’assemblée décide de verser 1100 euros à Ahmita pour ses études et sa vie à Katmandu ainsi que 600 
euros pour l’achat d’un ordinateur. Nicolas se renseigne pour l’éventuelle récupération de l’ordinateur 
de Jeanne .

Pour terminer, quelques (bonnes) nouvelles 

Catherine va se rendre au Népal de fin octobre à début décembre 2022 dans le cadre de son travail. 
Elle effectuera des relevés sur divers glaciers pour le compte de l’IGE (Institut des Géosciences de 
l’Environnement). Elle envisage de rencontrer Sherman et Ashmita à la fin de son séjour.

Sunar, l’oncle d’Ashmita, projette de venir en France cet été sous réserve de l’obtention d’un permis de 
séjour. Nous l’avons invité à Grenoble, ce sera l’occasion d’avoir des nouvelles de nos amis.

Toutes les décisions de cette AG ont été prises à l’unanimité. 

La séance est levée à 20 h 30,  place au buffet... 




